

PRESIDENTE HERNÁNDEZ

Honduras necesita que se elija la Corte Suprema

El Presidente Juan Orlando Hernández consideró ayer que la elección de los magistrados de la Corte Suprema de Justicia (CSJ) es fundamental para Honduras y para su institucionalidad, por lo que llamó a los hondureños a estar conscientes de la importancia de este tema.

Así, el mandatario subrayó que el país necesita que se elija a los magistrados que conformarán la nueva CSJ, a fin de poder fortalecer la lucha contra la corrupción y la impunidad en Honduras.

Indicó que en los últimos dos años se ha incrementado sustancialmente el número de capturas y judicializaciones; sin embargo, es fundamental contar con sentencias, porque “sin sentencias no hay justicia, y justicia tardía no es justicia”.

“Por eso necesitamos un Poder Judicial que esté en esa dirección y la elección del Congreso, sin duda alguna, mandaría ese sentido de

urgencia para el nuevo Poder Judicial”, aseguró.

El gobernante recordó que la Constitución hondureña dice que hay una forma de votación para elegir la CSJ y al no lograrse un primer acuerdo se debe proceder a una votación secreta.

Al ser consultado si ha hablado con los partidos de la oposición al respecto, el mandatario hondureño indicó que él está en la obligación de platicar con todos los sectores y contribuir en lo que el Congreso o los partidos políticos le soliciten para la elección de la nueva Corte.

“Si me toca conversar como ya lo he hecho con el expresidente (Manuel) Zelaya o con los líderes de los otros partidos, estamos dispuestos, es nuestro deber”, aseguró tras remarcar la importancia de que los hondureños estén conscientes de la importancia de elegir una nueva Corte.